

# 一乗谷



雨上がりの紫陽花の花

【発行日】  
平成26年6月25日号  
【発行所】  
一乗公民館  
電話/fax 43-2001  
[ichijo-k@mx1.fctv.ne.jp](mailto:ichijo-k@mx1.fctv.ne.jp)

## 第34回 ファミリーウォーク 無事終えて

～新緑につつまれて 戦国城下町を歩こう 一乗谷～

6月1日(日) こんにちはファミリーウォークが1乗地区内で開催されました。一般参加者は251名と例年にない多数のご参加をいただきました、地区の各団体からも多数の皆さまのご協力をいただき無事終了することが出来ました。本当にお世話になり有難うございました。

この事業は福井市より3年間の委託事業です。実施1回目ですが来年以降、地区一丸となった行事にしていきたいと思っていますので地区の参加された方々でご意見やご要望などございましたらお聞かせいただけましたら幸いです。



平成26年度 一乗谷「ふれあい夏まつり」開催のご案内

来る、7月26日(土曜日)午後6:30～9:30から恒例のふれあい夏まつりが開催されます。会場は一乗公民館横の空き地とJA一乗ふれあい支店駐車場付近です。内容につきましては自治会連合会を中心に実行委員会、各団体それぞれ開催準備に入られています。小学生の児童たちは児童クラブの指導者の皆さんと「よさこい」の練習に取り組まれています。和太鼓衆・朝倉のメンバーも毎週練習されています。

内容につきましては、次回のたよりでお知らせいたします。  
地区の皆さん!老若男女!まつり広場に大集合  
今年も、盛り沢山の催しと恒例の大抽選会 豪華賞品を  
あなたも当たるよ!当ててよ!!

### 清流大学「開講式」無事に終え

6月5日(木)開講式と歴史学習会を終えました。多くの学級生の参加いただき有難うございました。

開講式では「上城戸ノ内の発掘現状を知る」と題して一乗谷朝倉氏遺跡資料館発掘担当の松本泰典氏より上城戸から出土遺物についてと調査の成果として土囊で区画された屋敷跡や城戸土囊に伴う外濠跡など当時の様子が鮮明に残った土師質皿やガラス玉など、重要な遺物が多く出土したそうです。

この度の特別公開展では、昨年行った発掘調査の出土品のうち50点以上を初公開し、合わせて近年報告された齋藤や大門の発掘出土遺物などの展示の説明をいただきながら観賞してきました。一乗谷の戦国時代約100年間にわたり越前の国を治めた朝倉氏の城下町があった場所で遺跡内を発掘することでその当時のくらしを物語る様々なロマンを感じ取れました。



### せせらぎ学級の「開講式」無事に終え

去る5月30日(金)多くの婦人の皆さんが公民館2階ホールいっぱいに集まっていたが、朝倉氏遺跡保存協会 会長岸田氏を講師に「一乗谷を盛り上げるために!皆さんが行動するのは?今でしょう!!」と題して講演していただきました。特別史跡指定/特別名所指定/重要文化財指定の三重指定の重要さや「景観創り」の取り組み、「イベント」など話されて、学級生の笑いも出てとても有意義な時間を過ごしていただきました。

講演後は、ちょっとしお茶タイムで取りながら「土の会」の田上氏よりみどりのカーテンの取り組みについて質問や相談会の指導を受け、ゴーヤの苗を各自がいただきました。この夏も地区内はゴーヤのカーテンで涼しく過ごしてほしいですね。



### 不死鳥のねがい(福井市市民憲章)

実践目標(平成26年4月～平成31年3月)

- 1 すずんで 親切をつくし愛情ゆたかなまちをつくりましょう  
とどけよう明るいあいさつ感謝のこぼ
- 2 すずんで 健康にこころがけ 明朗で活気あるまちをつくりましょう  
みんな仲良く健康で 心も体もすこやかに
- 3 すずんでくふうをこらし 清潔で美しいまちをつくりましょう  
とりくもう わが家とまちの美化運動
- 4 すずんで きまりを守り 安全で済みよいまちをつくりましょう  
まなびあおう 家庭の防犯 地域の防災
- 5 すずんで 教育を重んじ 清新な文化のまちをつくりましょう  
わがまちふくい まなんで知って 誇りを持とう

(昭和39年6月28日制定)

### 各町内 一斉に行われました

6月22日(日)は、福井市総合防災訓練が各地域そして各町内で午前8時のサイレンを合図に実施されました。

- \*家庭で避難場所と避難経路の確認
- \*災害から身を守るために訓練に参加
- \*家族で訓練したことを話し合う
- \*自分たちが自主的に出来ることは何か  
(家族やご近所などで話し合いや再確認をいたしましょう。)

～福井市消防団一乗分団 訓練の様子～

当日の総合訓練が終了後、福井市消防団一乗分団の皆さんは月1回の早朝訓練をされていました。



6月21日(土)少年学級で「キャンドル作り」を開催しました。材料はクレヨンでカラーのロウを作り正方形の形に切り取ったロウを自分たちの好みのカラーを選び紙カップに入れ解けたロウを流し込み出来あがりしました。

このキャンドルはふれあい夏まつりにお披露目する予定です。参加できなかったお友達には、日を改めてつくっていただきます



～公民館より休館日のお知らせ～

7月 7日・14日・20日・21日(祝日 海の日)・22日(振替) 28日

ご理解いただき宜しくお願いいたします。